



北野小だより

所沢市立北野小学校 学校だより

令和6年度7月号②

令和6年7月19日発行

児童数 489名

校長 木村 淳



学校教育目標

心豊かな児童の育成 [自立・協働・貢献]

〇すすんで学ぶ子ども 〇なかよく協力する子ども 〇じょうぶな体の子ども

夏休みを迎えるにあたって

いよいよ明日から夏休みです。昨年度もお伝えした【コツコツとドカンの夏休み】を過ごしていただけたらと思います。

夏休みをどのように過ごすかについては、各家庭違います。学校・家庭・地域の連携というキーワードが増加する中、夏休みは、家庭や地域で過ごす時間が長くなります。1学期に、時間が足りなくてできなかった復習を「コツコツ」と取り組み、やりたくてもできなかった課題を「ドカン」と取り組む時間として、夏休みは最高の時間です。多様なコミュニティを上手に活用して、家族と過ごす楽しい夏休みをお過ごしください。



スマホ時代のキミたちへ：スマホやネットばかりになっていない？

夏休みを迎えるにあたって、子供たちがスマホやネットによる被害に遭わないために、次のことを各家庭でも確認をしてください。※「情報モラル教育の充実」も参照してください

① ネットを使いすぎないようにしよう

② 他人をきずつけたり、権利を侵害したりしないようにしよう

この二つは、文部科学省のHPから引用しています。学校からは家庭での活用リーフレット「クロームブック持ち帰りのルール」について裏面に載せました。お子様と一っしょに読んで確認してください。

◆LINE等によるトラブルの報告が増えてきています。事情によりスマホを持たせる家庭は、再度、その危険性をお子様と確認し、ルールやマナーの徹底をお願いします。

[スマホ時代のキミたちへ<小学校低学年用>2020年版 \(mext.go.jp\)](https://www.mext.go.jp)



【お願い】子供の活動を記録するデジタルカメラとして、ご家庭で使わなくなったものがありましたら寄付をお願いします。PTAで使用します。

文部科学省ホームページ 「情報モラル教育の充実」

【学校だより7月号、訂正点のお知らせ】

2学期初めの予定に訂正点が3点ありましたので、改めてお知らせいたします。

- ① 9月2日(月) 月曜日課 短縮4時間 (*給食なし)
- ② 9月3日(火) 通常日課 給食開始
- ③ 1年生の下校について

9月2日(月)・9日(月)は、これまで同様4時間授業

9月30日(月)から、5時間授業開始